



DIVISION CONTRÔLE QUALITE - ALGER

Lotissement Pons N° 38 - Kouba - Alger - Algérie

Tél: 213 (0) 23 70 17 29

Fax: 213 (0) 23 70 17 29

Email: divisioncontrolequalite@verital.dz



**CERTIFICAT DE CONTRÔLE
DE CONFORMITÉ**
CONTROL CERTIFICATE OF COMPLIANCE

N° CC/2/1421/145/2221-F11/2020

Demandeur :
Applicant

SARL TRIPLE SAFE
Etude, Conception et Aménagement de Laboratoire
Cité Zemamra Lot Elhouadjeb N'gaous
BATNA

Produit :
Product

PAILLASSE DE LABORATOIRE

Equipement :
Equipment

Installation :
Installation

Modèle :
Model

MURALE A POSTE DEBOUT

Délivré à la suite du
contrôle effectué le :

30/06/2020 au 01/07/2020

Lieu du contrôle
Place of check

N'GAOUS

*Delivered as a result of the check
carried out on*

Règlementations et normes appliquées :
Applied rules and standards

NF EN 13150: Fevrier 2020

Par le présent certificat VERITAL spa atteste avoir établi pour l'échantillon de produit susmentionné le contrôle de conformité par rapport aux exigences des normes précitées. Il est établi sur la base du rapport ci-après indiqué, qui fait partie intégrante du certificat.

By this certificate VERITAL spa certifies that control of compliance with the requirements of the above standards has been established for the aforementioned product sample. It is based on the following identified report, which is an integral part of the certificate.

Le présent certificat de contrôle de conformité est délivré à l'équipement/l'installation ci-dessus désigné(e), conformément aux normes et prescriptions précitées. Il est établi sur la base du rapport ci-après indiqué, qui fait partie intégrante du certificat. Cet(te) équipement/installation est considéré(e) apte à l'exploitation lorsqu'il (elle) est entretenu(e) et utilisé(e) conformément aux règles précitées et aux limites d'emploi.

This Control Certificate of Compliance is issued for the above designated equipment/installation, in accordance with the above standards and requirements. It is based on the following identified report, which is an integral part of the certificate. This equipment/installation is considered ready for operation when it is maintained and used in accordance with the above rules and service limits.

Numéro de rapport :
Report Number

124/DCQ/2020

Certificat délivré le : 02/07/2020
Date of issue

Valide jusqu'au : 02/07/2021
Valid until

Type du certificat : COPIE
Certificate type

Fait à : Alger
Place of issue

L'Expert :
The Expert

